



KFZ-Pletz Meisterbetrieb GmbH

+43 3577 23 846 10

handel@kfz-pletz.at



KFZ-PLETZ: Hier stehen Zuverlässigkeit und ein Höchstmaß an fachlicher Kompetenz im Vordergrund

Zu Recht stolz kann das Murtal auf unzählige Fachbetriebe in den verschiedensten Branchen, blicken. Immer deutlicher ist hierbei auch zu erkennen, dass nicht nur die richtige Investition in gute wirtschaftliche Ideen und Visionen nach wie vor bestens funktioniert, sondern dass vor allem die fachlich kompetente Ausbildung von Lehrlingen und die Investition in eine stetige Weiterbildung von Mitarbeitern, heutzutage die Basis dafür ist, mit seinem Unternehmen erfolgreich zu sein zu können.

Ein absoluter Vorzeigebetrieb dafür, ist die Firma KFZ-PLETZ in Zeltweg (Bundesstraße-Kreisverkehr M-Rast). Einen guten und verlässlichen Namen hat sich KFZ-Meister Werner Pletz bereits über viele Jahre hindurch in seiner damals noch kleinen Werkstätte am Areal der Tankstelle Wildbolz in Aichdorf gemacht. Aufgrund des rasant wachsenden und vor allem zufriedenen Kundenstocks wurde es schließlich nötig, ein neues und vor allem auf dem höchsten Stand der modernen Technik basierendes Werkstattengebäude zu errichten. Die Firma KFZ Pletz zählt heute zu einem der modernsten vor allem aber auch zuverlässigsten Autowerkstätten der Region. Die Leistungen des Meisterfachbetriebes decken nahezu jedes Tätigkeitsfeld im KFZ-Bereich ab. Egal ob es nur eine Scheinwerferlampe ist die gewechselt werden muss, Reparaturarbeiten jeder Art an Ihrem Fahrzeug sind, ein Service oder eine §57a Überprüfung durchzuführen sind oder im schlimmsten Fall Ihr Auto nach einem Unfall wieder komplett hergestellt werden muss, das kompetente Team von KFZ-Pletz ist vor allem um Zuverlässigkeit, bestmögliche Facharbeit und letztendlich um die höchste Kundenzufriedenheit bemüht. Natürlich werden sämtliche Reparatur- und Serviceleistungen bei allen gängigen Automarken zu mehr als fairen Preisen durchgeführt.

Tatkräftig unterstützt wird KFZ-Meister Werner Pletz in seinem Betrieb



aber auch von seiner Gattin Birgit. Gemeinsam zeigen sich die beiden zu Recht stolz auf ihr Mitarbeiterteam und den vorhandenen Zusammenhalt im Unternehmen. Selbstverständlich findet hier auch die eingangs angesprochene Ausbildung und stetige Weiterbildung ihrer motivierten Mitarbeiter, ein Höchstmaß an Aufmerksamkeit. Und so sollte an dieser Stelle nicht unerwähnt bleiben, dass die Firma KFZ-Pletz erst kürzlich ihrem Mitarbeiter Roman LIEBMINGER mit seinen erst 24 Jahren zu seiner erfolgreich absolvierten „Karosseriebau- und Karosserielackiertechnik – Meisterprüfung herzlichst gratulieren durfte. Roman Liebminger hat aufgrund seines hohen Ehrgeizes und seiner fachlichen Kompetenz die Meisterprüfung in der schnellstmöglichen Zeit abgelegt.

Weitere Informationen über die Firma KFZ-Pletz in Zeltweg finden Sie auch unter: www.kfz-pletz.at

